

Calama dio comienzo a su campaña de vacunación contra la influenza

Las personas se pueden inocular en los distintos Cesfam de la comuna.

Redacción
La Estrella

El 1 de marzo comenzó la nueva campaña de vacunación contra la influenza, en donde se espera que cerca de 90.000 personas puedan ser inculadas en la comuna de Calama, entre ellas, pacientes crónicos, embarazadas, tercera edad, niños de seis meses hasta quinto básico. En esta línea, es importante destacar, que la tercera edad empezará a contar desde los 60 años.

“El proceso de vacunación se realiza en vacunatorios de cada Cesfam. Tenemos alrededor de 4.000 vacunas en estos momentos -1.000 vacunas por cada Cesfam-, por lo tanto se pueden acercar a cualquier recinto de salud quienes quieran tener la vacuna. Recordemos que también esta vacunación no discrimina si es Isapre o Fonasa, es abierta para toda la población”, señaló Ingrid López, responsable



EL HORARIO DE VACUNACIÓN ES ENRE LAS 09:00 Y 16:00 HORAS.

co del Departamento de Salud.

Cabe destacar que el año pasado, la meta de la población objetiva vacunada era del 85%, sin embargo solo se llegó al 83%, razón por la cual este año se adelantó la campaña, en donde se espera cumplir con el porcentaje. “El año pasado partimos en la tercera semana de abril, ahora se parte el primero de marzo, si se vacunan esta

semana o la próxima, tendríamos una mejor postura para enfrentar el invierno en la comuna”, explicó Pia Cortés, directora de Salud Municipal, Comdes Calama.

Para quienes deseen vacunarse, pueden asistir a cualquier Cesfam de la comuna, de lunes a viernes, a partir de las 09.00 y hasta las 16:00 horas. “Nosotros vamos a disponer, además de dos días adicio-

nales que van a estar en distintos puntos de Calama, donde haya mucha aglomeración de personas, para que sea más accesible también a que puedan vacunarse. Si es necesario tener horario extendido de las 5 de la tarde a las 8 de la noche, también lo vamos a hacer, pero todo depende de la demanda y el interés que vaya manifestando la población”, afirmó Cortés.